

El pececito que soñaba con la libertad

Entonces el pez llegó al mar vio una lombriz y fue hacia el gusano y se lo tragó, entonces sintió algo que venía hacia a él, el pez huyó hacia la oscuridad, se asomo y desapareció, despertó en una cueva acostado al frente de una chimenea gigante y entonces oyó una voz grave de un gigante de 88 metros de largo y de ancho, después el pez le preguntó al gigante qué hacía y el gigante le respondió que era para protegerlo de los humanos y el pez le dijo ok, estoy algo mareado y el gigante le dio medicina para que se sintiera mejor.

Y el pez le dijo gracias y que extrañaba a su amigo el pez payaso.

El fin

Le petit poisson qui rêvait de liberté

Puis le poisson a atteint la mer, il a vu un ver et s'est dirigé vers le ver et l'a avalé, puis il a senti quelque chose venir vers lui, le poisson s'est enfui dans l'obscurité, il a regardé et a disparu, il s'est réveillé dans une grotte située devant d'un géant de la cheminée puis il a entendu une voix grave d'un géant de 88 mètres de long et de large, puis le poisson a demandé au géant ce qu'il faisait et le géant a répondu que c'était pour le protéger des humains et le poisson a dit ok, je' Je suis un peu étourdi et le géant lui a donné des médicaments pour qu'il se sente mieux.

Et le poisson a dit merci et que son ami le poisson clown lui manquait.

La fin